

## "Las emprendedoras están más formadas" - Mediterráneo - 29/09/2017

GABRIELA RIBES, INVESTIGADORA DE LA UPV

### “Las emprendedoras están más formadas”

«Las mujeres emprendedoras tienen más formación que los hombres». Con esta demoledora sentencia, Gabriela Ribes, investigadora principal del proyecto de la Generalitat *Actividad emprendedora de las mujeres. Finanzas sostenibles y empleabilidad*, rompe uno de los mitos instaurados socialmente. La profesora de la Universitat Politècnica de València,

que ayer moderó en el Auditori la sesión *La mujer emprendedora en la Comunitat Valenciana. Barreras y oportunidades*, remarca que, generalmente, las mujeres que se lanzan en un proyecto innovador «suelen contar con un grado y un posgrado, mientras los hombres solo tienen un grado».

El estudio que ha dirigido, en el que se ha encuestado a em-

prendedores de las tres provincias de la Comunitat, pone de manifiesto que las mujeres «emprenden más ahora» debido a que con ello buscan «una salida a la crisis». Y es que, entre las que dan el paso, «una de cada tres está desempleada», apunta la reconocida profesora de la UPV. En el caso de los hombres la proporción baja a uno de cada cuatro, señala.

#### Más solteras

En ambos casos, el perfil medio del emprendedor se sitúa «entre los 35 y los 44 años». Pero aquí acaban las similitudes entre hombres y mujeres acerca de la edad y condición social. Una de las principales diferencias entre ambos géneros es que, entre las

fémimas que emprenden en la Comunitat, «un porcentaje alto están solteras», mientras en el caso de los varones «suelen tener pareja», remarca el informe.

En cuanto a los objetivos que persiguen al lanzarse a iniciar proyectos empresariales propios, Ribes resalta que, tanto hombres como mujeres, pretenden lograr «independencia» a la hora de llevar a cabo su trabajo y «alcanzar retos» que se habían marcado. Tras estos dos objetivos comunes, la investigadora de la Politècnica apunta que el tercer fin para las fémimas es «la flexibilidad horaria», mientras en el caso de los hombres es «elevar los ingresos». Cuestiones todas que se valoran a la hora de emprender. ≡